
Protokoll:  
Rm Wefelscheid (BIZ) bringt vor, dass die BIZ-Fraktion bei dieser Vorlage nicht zustimme. Man 
habe eine andere Sicht der Dinge, welche in dem Beschluss des OVG ausgeführt werde. Man 
könne in diesem Verfahren nicht sehen, dass den geforderten Kompensationsmaßnahmen des 
OVG entsprochen werde. 
 
Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann ist der Auffassung, dass man im Sinne des Gerichts 
handle. 
 


